

# **POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y TRATAMIENTO DE LA INFORMACIÓN DEL COLEGIO PARE MANYANET ALCOBENDAS**

## **1.- DERECHO A LA INFORMACIÓN**

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 11 de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal y Garantía de los Derechos Digitales (en adelante LOPDGDD) y el artículo 13 del Reglamento General de Protección de Datos 2016/679 (RGPD) le informamos de:

### **1.1.- Identificación de las personas responsables<sup>1</sup>:**

El responsable del tratamiento es el Colegio Padre Manyanet de Alcobendas, domiciliado en Alcobendas, Carretera El Goloso, Km 3,780, NIF R2800965B, registrado en el Registro de Ficheros Privados de la Agencia Española de Protección de Datos con el código de registro 2130300140.

Correo electrónico de contacto: [secretaria@alcobendas.manyanet.org](mailto:secretaria@alcobendas.manyanet.org)

Teléfono: 916624620

El delegado de protección de datos es CIPDI, Tratamiento de la Información SL. Puede ponerse en contacto con el delegado por correo electrónico [consultas@cipdi.com](mailto:consultas@cipdi.com).

### **1.2.- Finalidad del tratamiento de los datos y la base legal**

#### **1.2.1.- Propósito general**

Los datos que nos facilite en los formularios que encontrará en el sitio web, los que nos envíe a nuestra dirección de correo electrónico y los que se puedan generar mientras mantiene la relación con el responsable del tratamiento se incorporarán, tal y como nos los ceda, a una base de datos propiedad del responsable del tratamiento.

Utilizaremos los datos para proporcionarle los servicios que nos solicite y para enviar información sobre nuestras actividades por correo electrónico o dirección postal.

La base legal para este tratamiento será la relación contractual que se mantenga con el responsable del tratamiento y el consentimiento que se otorga cuando se acepta este aviso.

#### **1.2.2.- Procesamiento de imágenes.**

El responsable del tratamiento documenta los eventos de carácter público que organiza con fotografías y vídeos con el fin de difundirlos en su página web u otros espacios de difusión pública de información como: el propio sitio web, las redes sociales donde el responsable del tratamiento tiene un perfil creado y publicaciones propias o en la prensa. Puede obtener más información sobre esta sección consultando el sitio web del responsable del tratamiento o poniéndose en contacto con el DPO.

El tratamiento de estas imágenes está legitimado con el consentimiento de los afectados o en aplicación del artículo 8 de [la LEY 1/1982](#) sobre la protección del derecho al honor, la intimidad y la propia imagen.

### **1.3.- Categorías de destinatarios.**

Para cumplir con los fines anteriores, tendrán acceso a sus datos:

- El personal debidamente autorizado por el responsable del tratamiento.
- Los proveedores necesarios para cumplir con su petición.
- La Administración pública en el ámbito de sus competencias.

Puede encontrar más información consultando al DPO

### **1.4.- Transferencia internacional de datos.**

El responsable del tratamiento utiliza las siguientes plataformas que pueden implicar transferencias de datos fuera del espacio Schengen:

I.- Google (G-Suite). El responsable del tratamiento ha firmado un acuerdo con Google, de conformidad con la resolución de la Autoridad Española de Protección de Datos de 22 de junio de 2017. Para obtener más información sobre las políticas de privacidad de G-Suite, puede visitar el siguiente enlace:

<https://support.google.com/a/answer/2888485?hl=es>

II.- Redes sociales que se anuncian en nuestra página web

### **1.5.- Plazo de conservación de la información.**

El responsable del tratamiento conservará su información mientras no revoque el consentimiento otorgado al aceptar esta cláusula.

### **1.6.- Derechos como afectado**

Usted tiene derecho a acceder, rectificar, eliminar, oponerse a que sus datos sean tratados, a limitar el tratamiento, a solicitar la portabilidad de los datos, a no estar sujeto a decisiones individuales automatizadas y a revocar el consentimiento que dé.

Para ejercer estos derechos, puede escribir en las direcciones de correo del responsable del tratamiento contenidas en esta política o enviar un correo electrónico a la dirección [secretaria@alcobendas.manyanet.org](mailto:secretaria@alcobendas.manyanet.org) con el texto "PROTECCIÓN DE DATOS" en el asunto.

### **1.7.- Derecho de reclamación.**

El organismo competente para conocer la correcta aplicación de las normas sobre tratamiento de información es la Autoridad Española de Protección de Datos, domiciliada en la calle Jorge Juan n. 6 de Madrid.

### **1.8.- Obligaciones del afectado.**

La parte afectada debe proporcionar información veraz y actualizada en todos los procesos de recopilación de datos, siendo el único responsable del incumplimiento de esta obligación.

En los formularios de recopilación de datos se marcan los datos que son obligatorios aportar, dependiendo de la demanda realizada por la parte afectada. La falta de aportación de estos datos puede significar la imposibilidad de participar en la actividad o prestar el servicio solicitado.

### **1.9.- Elaboración de perfiles**

Para el cumplimiento de los objetivos del responsable del tratamiento y, sobre todo, para hacer una atención más personalizada, cuidadosa y eficaz sobre el usuario, a veces, es necesario elaborar perfiles de los destinatarios de los servicios. En ningún caso se automatiza exclusivamente la creación del perfil.

## **2.- CONSENTIMIENTO DEL USUARIO**

Se entiende que el usuario acepta las condiciones establecidas haciendo clic en el botón 'ACEPTAR' que se encuentra en todos los formularios de recogida de datos, o si envía un correo electrónico a las direcciones de contacto enumeradas en el sitio web.

Los datos personales se guardan en la base de datos general de administración del responsable del tratamiento que, en cualquier caso, garantiza las medidas técnicas y organizativas para preservar la integridad y seguridad de la información que trata.

## **3.- SEGURIDAD**

La base de datos general está equipada con el documento de seguridad obligatorio y dispone de todos los medios técnicos a su disposición para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado o robo de los datos que nos facilite. El tratamiento de los datos personales se ajusta a lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos y Garantía de los Derechos Digitales y el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016.

## **4.- USO DE DIRECCIONES IP**

Para facilitar la búsqueda de recursos que creemos que son de interés, puede encontrar en este sitio web enlaces a otras páginas.

Esta política de privacidad sólo se aplica a este sitio web. El responsable del tratamiento no garantiza el cumplimiento de esta política en otros sitios web, ni es responsable del acceso mediante enlaces desde este sitio.